



WEEKEND
FLOWER

July

花と素敵な週末を。

7月

夏がやってきます。暑くて人も花もぐったりしがちなこの時期。そんな季節にも、主役になる植物はあります。ちょっと視点を変えて…。夏の花飾りにおススメのお花をご紹介します。

WEEKEND FLOWER						
MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT	SUN
6/27	6/28	6/29	6/30	1	2	3
サンリッチ オレンジ	サンリッチ フレッシュオレンジ	■ 夏を待ちきれない 「ヒマワリフェア」		サンリッチ レモン	東北八重	
4	5	6	7 小暑	キク ゼンプラライム	アルストロメリア キッス	10 クルクマ ホワイト
トルコキキョウ八重 ブルーブラッシュ	■ お盆にふさわしい花 「パープル・ホワイトフラワーフェア」		8	ブルースター	デルフィニュウム	キンギングロテア
11	12	13 パンダ ブルー	14	パンダ ブルー	ブルースター	デルフィニュウム
■ 海の日に向けて 「爽やかなブルーフラワーフェア」		15	16	17		
18 海の日	19 レッドジンジャー	20	21	22 大暑	23	24
	レッドジンジャー	■ トロピカルフラワー特集 「ネイティブフラワーフェア」		ヘリコニア	キンギングロテア	
25 シンビジウム	26	27	28	29 オンシジウム	30	31 エピデンラム
	■ トロピカルフラワー特集 「オーキッドフェア」			オンシジウム	エピデンラム	

※週末にオススメする花は、各店によって異なります。 予めご了承ください。



花と素敵な週末を。

夏が来ると思い出す、お盆の花。



毎日、忙しく働かれている皆様が待ち遠しいことといえば、やはりお盆休みではないでしょうか？ 久しぶりに実家へ帰省される方、海外へバカンスに行かれる方、お家でゆっくりされる方、残念ながらお仕事で休みもない方などなど、過ごし方は様々ですが、お盆休みの楽しみ方は尽きないことがあります。でも、そもそもお盆とは、ご先祖様を供養して感謝を示す日本古来の伝統行事の一つです。お盆には親族一同が集まってご先祖様を供養する。これが本来のお盆の姿ではないでしょうか。今ではなかなか見られなくなってきた姿ですが、週末には、花を飾ってみてはいかがでしょうか？

■日本の伝統行事 お盆

お盆とは、亡くなられたご先祖様を供養する行事で旧暦の7月15日前後、現在では、8月13日から16日までの4日間で行われます（関東では7月13日から16日の4日間で行われることが多い）。お盆には祖先の靈が子孫や家族の元に帰って来るとされ、迎え火で祖先の靈をお迎えし、送り火を焚いて送ります。また、よく見るきゅうりの馬やナスの牛は、“お迎えするときは、きゅうりの馬に乗って早く来ていただき、帰りはナスの牛でごゆっくりお帰り下さい”、という意味がこめられています。最近ではあまり見れない光景ですが、決して忘れてはいけない後世に伝えるべき日本の行事です。この時期に、お世話になった方や、ご親族様にお供えのお花を贈る方も多く、日本ならではの「つながり」を大切にする「お盆」は、感謝の気持ちを思い出させてくれる、とても素敵なお行事です。

■お盆の時期に飾りたい、日本の花

お盆の時期に飾る花といえば、「ハス」、「ほおづき」、「ミソハギ」などがあげられます。ハスの花や葉、実などは仏教との関わりがあり、泥の中にもあっても美しく咲く花として、古くから深く関わってきた花で有名です。一方「ほおづき」は元々提灯に形が似ていることから使われるようになつたようです。ミソハギは別名「盆花」といわれ、汚れを払う為の禊(みそぎ)に使つたとされています。最近では、お盆に贈る花・飾る花といえば、キクがもっとも人気のある花になりました。キクはお供えの花としても使われることが多く、古くから邪気を払う花として重宝されてきました。様々な色や咲き方のお花が登場し、お盆に飾る花としてお勧めです。また、最近はハスの花に似ていることから「クルクマ」の花も人気が高く、花持ちも良いのでおすすめです。

■今、世界に注目されている日本文化「クールジャパン」

もともとは日本の漫画やアニメなどのカルチャー文化を世界に発信するために、2010年頃から盛んに使われるようになった「クールジャパン」という言葉ですが、最近では、2020年の東京オリンピック開催の影響もあり、世界で「日本文化」そのものが注目され、日本ブームとも言われています。日本人として、どこかちょっと誇らしい気持ちになる反面、日本人が忘れかけている日本文化が世界でブームになっているという不思議さを感じてしまいます。「お盆」も日本ならではの行事であり、ご先祖様とのつながりを大切にする日本文化・クールジャパンではないでしょうか？本格的な準備をしてご先祖様をお迎えするのは難しいかもしれません、せっかくのお盆の時期ですので、週末ぐらいはお花を飾つて、ご先祖様に想いをはせてみてはいかがでしょうか？



DAIICHI-ENGEI

第一園芸株式会社

<http://www.daiichi-engei.jp>

 三井不動産グループ